
Le bonheur, c’est d’avoir eu mes

trois enfants. Mais je crois que

le bonheur c’est de les voir

grandir, de découvrir au fur et à

mesure du temps les progrès et

les interrogations qu’ils se

posent. Et la plus belle chose

pour une maman, c’est quand

votre enfant vous dit Je t’aime.

C’est comme si l’on découvrait

ce mot pour la première fois.
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